

Municipalité de Chésereux
Rue du Vieux-Collège 38
1275 Chésereux

Chésereux, le 10 février 2014

Monsieur le Syndic, Madame, Messieurs les Municipaux,

C'est avec beaucoup d'émotion et de tristesse que nous avons appris que le jardin d'enfants « les P'tits Soleils » était contraint de fermer ses portes à fin juin 2014 après 15 ans d'activité, en raison de la résiliation de son bail à loyer.

Au nom des parents des enfants qui bénéficient de l'accueil du jardin d'enfants « les P'tits Soleils » nous nous permettons de vous adresser ce courrier afin de vous faire part de notre inquiétude quant à cette situation et de vous demander dans quelle mesure vous pouvez nous soutenir par la mise en œuvre de tous les moyens dont vous disposez pour qu'un nouveau local soit attribué aux « P'tits Soleils », à Chésereux même, ou dans une des communes avoisinantes afin que nos enfants puissent continuer de bénéficier de cette structure d'accueil de qualité, dès septembre 2014.

Nous souhaitons soulever les difficultés rencontrées pour obtenir des places pour nos enfants dans des structures d'accueil, soit à la journée, soit quelques heures par jour. Où confier nos enfants lorsqu'on travaille ou lorsqu'on doit faire face à diverses obligations à l'extérieur ? Un jardin d'enfants tel que « les Petits Soleils » nous semble indispensable dans notre commune, où les communes voisines, afin de pouvoir concilier vie familiale et vie professionnelle. Malheureusement le constat est clair ; les places d'accueil manquent cruellement, aussi bien au niveau des jardins d'enfants que des crèches.

Il est à relever que l'existence d'un jardin d'enfants tel que « Les P'tits Soleil » a tout son sens et qu'il remplit plusieurs rôles importants pour les citoyens d'une commune, par exemple :

Pour nous parents :

Des lieux utiles pour les parents : les jardins d'enfants permettent à des parents de confier leurs enfants en toute sécurité à du personnel qualifié. Ces lieux sont pratiques pour les familles, même si les enfants ne peuvent y être accueillis que quelques heures par jour, c'est un relais important pour les parents.

Des lieux de rencontre pour tisser des liens avec d'autres parents : notre région est en pleine expansion et accueille de nombreuses familles venant du monde entier, de culture et d'horizon très différents. Un jardin d'enfants tel que les « P'tits Soleils » permet donc à ces personnes de se rencontrer et de créer ainsi des échanges multiculturels enrichissants, facilitant l'intégration, tant des parents que des enfants.

Pour nos enfants :

L'occasion de vivre une première séparation dans de bonnes conditions : la première séparation, même pour quelques heures, est toujours délicate. Le jardin d'enfants met en place un climat de confiance qui permet aux parents et à l'enfant de vivre cette première expérience en douceur.

